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БОЛЬШЕ ШКОЛ – 
ХОРОШИХ И РАЗНЫХ! 

>> cтр. 5

ПОДОЛЬСК 
ПРЕОБРАЖАЕТСЯ 

Как сообщается, по 
сравнению с началом 
года, задолженность за 
потребленную электро-
энергию увеличилась 
на 86,4 миллиона ру-
блей и составила более 
202 миллионов. Глав-
ными должниками ста-
ли МУП «УК Подольск», 
МУП «Водоканал» г. По-
дольска, ООО «ЖЭУ По-
дольск», ООО «Центр 
ЖКУ», ООО «Комтех» и 
ООО «УК Август ЖКХ». 

«Основная причина – 
неисполнение жителя-
ми своих обязанностей по 
оплате. УК ведут претен-
зионно-исковую работу с 
должниками, планируется 
привлечение коллектор-
ских агентств для возврата 
задолженности населения 
за жилищно-коммуналь-
ные услуги», – сообщил 
глава округа Дмитрий Жа-
риков в своем телеграм-
канале. 

«АО «Мосэнергосбыт» 
оставляет за собой пра-
во по ограничению элек-
троснабжения, что повле-
чет за собой разрушение 
привычного уклада жизни 
для нескольких десятков и 
даже сотен жителей МКД. 
Безусловно, этого нельзя 
допустить. Во избежание 
ограничения энергоподачи 
продолжим отслеживать 
работу предприятий по 
снижению дебиторской за-
долженности. К началу ото-
пительного периода 2023-
2024 гг. этой проблемы 
стоять не должно», – заклю-
чил глава. 

Что касается задолжен-
ности населения по пря-
мым договорам, заключен-
ным с МУП «Водоканал», 
то по данным на начало 
июля сумма долга соста-
вила 121 миллион рублей. 
В связи с этим руковод-
ство предприятия ресур-
соснабжающего предпри-
ятия утвердило план по 
снижению задолженности 
потребителей в 2,5 раза до 
конца 2024 года. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал гла-
вы городского округа По-
дольск Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Подольск готовится 
к отопительному сезону 
Меры, принимаемые администрацией городского округа 

Подольск по снижению задолженности предприятий 

жилищно-коммунальной сферы за электроэнергию перед АО 

«Мосэнергосбыт», а также результаты работы коммунального 

сектора в первом полугодии стали основными темами 

состоявшегося на этой неделе аппаратного совещания, – 

оно прошло с участием главы муниципалитета 
Дмитрия Жарикова 

В Подольске 
продолжается 

переход на прямые 
расчеты населения 
за электроэнергию: 

из 104 389 лицевых счетов 
в АО «Мосэнергосбыт» 

уже передано 
92 289.
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«Обеспечить 
качественную социальную 
инфраструктуру для 
жителей Городского 
округа Подольск – одна 
из первоочередных 
задач. И образованию 
как одному из серьезных 
компонентов качества 
жизни Губернатор 
Московской области 
Андрей Воробьев уделяет 
особенное внимание. На ул. 
Победы в мкр. Климовск 
приступили к подготовке 
стройплощадки для 
возведения школы. В 
новом образовательном 
учреждении разместятся 
просторные классы, 
лаборатории, два 
спортивных зала, 
библиотечно-
информационный центр, 
зал для проведения 
массовых мероприятий. 
Каждый уголок будет 
соответствовать всем 
современным нормам и 
требованиям», – написал 
Дмитрий Жариков.  

Он отметил, что по завер-
шении строительства в обя-
зательном порядке будет 
благоустроена и пришколь-
ная территория, чтобы уче-
ники любого возраста мог-
ли заниматься на свежем 
воздухе как спортом, так и 
творчеством и даже нау-
кой. «Сделаем физкультур-
но-спортивную зону,  игро-

вую площадку, пространство 
для тихого отдыха с теневы-
ми навесами, лавочками. А 
еще дети смогут сами выра-
щивать овощные культуры в 
специально отведенном ме-
сте. Обязательно предусмо-
трим условия для беспре-
пятственного и удобного 
передвижения маломобиль-
ных учеников. Также про-
ектом предусмотрено стро-
ительство  собственной 
котельной», – отметил глава 
округа.  

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

По официальным данным, 
готовность объекта превы-
сила шестьдесят процен-
тов. «В Городском округе 
Подольск в жилом ком-
плексе «Новая Щербинка» 
по программе губернатора 
Московской области «Об-
разование Подмосковья» 
и проекту  «Новая школа» 
местного отделения ВПП 
«Единая Россия» продол-
жается строительство дет-
ского сада на 180 мест. В 
настоящее время готов-
ность объекта составляет 

65%», – сообщается на сай-
те администрации муници-
палитета «Официальный 
Подольск». 

Отмечается, что в настоя-
щее время на стройке работа-
ет как минимум 100 человек 
ежедневно, – они уже при-
ступили к устройству фасада 
и ограждения, осуществляют 
чистовую отделку помеще-
ний, проводят монтаж обо-
рудования систем вентиля-
ции, отопления и электрики, 
устанавливают камеры виде-
онаблюдения. Помимо этого, 

рабочие благоустраивают и  
обустраивают прогулочные 
площадки. 

«В детском саду появятся 
учебный и игровой классы, 
спальни, собственная кухня-
столовая, прачечная и амбу-
латория, а также разместят 
девять групп по 20 человек», 
– уточняет «Официальный 
Подольск».

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

строительство

Больше школ – 
хороших и разных!       
В микрорайоне Климовск начались работы по подготовке строительной площадки, 
на которой будет возведена новая школа, – об этом в своем телеграм-канале сообщил 
глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков 

Половина пути 
пройдена         
По поручению главы городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова профильные специалисты 
администрации проверили ход и темпы строительства 
детского сада на 180 мест в жилом комплексе 
«Новая Щербинка» 

Строительство 
школы в Климовске 
будет вестись в 
рамках реализации 
государственной 
программы 
«Строительство 
объектов 
социальной 
инфраструктуры» 
и проекта «Новая 
школа» партии 
«Единая Россия». 
Ввести объект 
в эксплуатацию 
планируется в 
декабре 2024 года.
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Сейчас в муниципалитете 
реализуется множество 
проектов в рамках про-
грамм Губернатора Мо-
сковской области Андрея 
Воробьева, – сообщает-
ся на официальном сайте 
муниципалитета «Офици-
альный Подольск».

Так, в разгаре ремонт до-
рог общего пользования 
местного значения. «Ведут-
ся работы по 16 адресам, 
проводятся лабораторные 
исследования. На ул. Сверд-
лова укладка покрытия бу-
дет выполнена до конца 
июля. Также завершен ре-
монт пяти автомобильных 
дорог регионального значе-
ния из семи», – говорится в 
сообщении. 

На следующей неделе 
планируется открыть губер-
наторские игровые площад-
ки. А до 1 сентября будут 
модернизированы площад-
ки еще по 17 адресам. 

Кроме  того ,  в  окру -
ге стартуют работы в рам-
ках реализации программы 
«Светлый город», – плани-
руется построить шесть ли-
ний уличного освещения. 

Начался и ремонт десяти 
проблемных контейнерных 
площадок, на которые осо-
бенно жаловались подоль-
чане, – сообщили в админи-
страции округа.  

Без каких бы то ни было 
задержек и отставаний от 
графика продолжается бла-
гоустройство общественных 
территорий: пешеходной 
зоны на бульваре 65-летия 
Победы, на ул. Высотной, в 
скверах 200-летия Подоль-
ска, Защитников Родины, 
у ДК им. 1 Мая, в Екатери-
нинском. «Вместе с этим 
идет разработка проектов 
по обновлению парка «Ду-
брава», лесопарка «Дубки», 
сквера в границах ул. Юби-
лейной и Красногвардей-
ского бульвара», – пишет 
«Официальный Подольск».  

Наконец, не останавлива-
ются строительство и капи-
тальный ремонт социаль-
ных и инфраструктурных 
объектов: образовательных 
учреждений, объектов ЖКХ, 
культуры и спорта. 

«Особое внимание уде-
ляется соблюдению сро-
ков. Подрядчиков обязали 
двигаться с опережением 
графика. Специалисты ад-
министрации проконтро-
лируют выполнение обя-
зательств и поручений», 
– сообщает «Официальный 
Подольск».

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-админи-
страция.рф 

«Сейчас работы идут в 46 подъез-
дах, расположенных в МКД п. Дубро-
вицы, п. Поливаново, мкр. Климовск, 
Северный, районе Межшоссейный. 

Завершен ремонт в доме 6А на 
ул. Литейной», – сообщается на сай-
те администрации муниципалитета 
«Официальный Подольск». 

Отмечается, что по означенным 
адресам уже обновлены входные 
группы, установлены новые двери 
в тамбуре, пластиковые стеклопаке-
ты и энергосберегающие светильни-
ки на всех этажах, а на первых этажах 
заменена еще и напольная плитка. 
«Качество и ход работ контролируют 
профильные специалисты админи-
страции вместе с активными жителя-
ми. Выявленные недочеты оператив-
но устраняются», – подчеркивается в 
сообщении.

Уточняется также, что подрядчики 
должны выполнить годовой план ра-
бот до конца третьего квартала года, и 
это вполне реально, так как более по-
ловины подъездов уже готовы и при-
няты комиссией. 

Полный адресный перечень можно 
найти на сайте администрации город-
ского округа Подольск подольск-адми-
нистрация.рф или запросить в своей 
управляющей организации.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

ЖКХ и дороги

Дом начинается с подъезда         
188 подъездов многоэтажных домов Подольска приведут в порядок и отремонтируют в рамках программы 
губернатора Московской области Андрея Воробьева «Мой подъезд» и по поручению главы городского округа 
Дмитрия Жарикова

БЕЗ ЯМ 
Площадь ямочного ремонта, 
который должен быть за-
вершен в Подольске до осени, 
составит более 10 тысяч 
квадратных метров, – об этом 
сообщили в администрации 
городского округа. Отмечает-
ся, что с апреля специалисты 
уже отремонтировали более 
33 тысяч квадратных метров 
асфальтобетонного покрытия. 
«Сейчас работы ведутся возле 
домов 8, 10 и 12/39 по улице 
Пионерской и 3, 5, 5а по Ок-
тябрьскому проспекту. В оче-
реди на ремонт  – дворовые 
территории домов 4, 4б, 6а по 
ул. Ленинградской. Адреса, 
где требуется ямочный ре-
монт, формировали по итогам 
обследования дорожной сети, 
принимая во внимание изно-
шенность покрытия, интенсив-
ность движения на участке, 
а также наличие поблизости 
социально значимых объек-
тов», – пишет «Официальный 
Подольск». 

«ЗЕЛЕНОВСКИЙ» 
ОБНОВИТСЯ ДО ДЕКАБРЯ 
Реконструкция торгового 
центра «Зеленовский» в По-
дольске должна завершиться 
в ноябре, – об этом сообщает 
«Официальный Подольск». 
На днях заместитель главы 
округа Иван Шляхтин про-
верил ход реконструкции, 
которая началась в июле. 
Также сотрудники управления 
потребительского рынка 
обсудили с собственником 
объекта масштаб фасадных 
работ и сроки их выполнения. 
После обновления торговый 
комплекс станет более 
комфортным для жителей 
микрорайона Зеленовский,  – 
сообщили в администрации 
муниципалитета. 

ДОРОГА К ДОМУ БУДЕТ 
КОМФОРТНОЙ 
Дорожные службы Подольска 
приступили к проведению под-
готовительных работ, которые 
предшествуют ремонту ас-
фальтобетонного покрытия на 
подъездах к трем населенным 
пунктам – поселку Молодежно-
му, деревням Малое Толбино и 
Большое Толбино.
«В настоящее время рабочие 
подготавливают технику, после 
чего приступят к фрезерованию 
старого дорожного полота. 
Кроме того, на данном участке 
укрепят обочины и устроят 
новое покрытие, для укладки 
которого потребуется порядка 
900 тонн асфальтобетонной 
смеси», – пишет «Официальный 
Подольск».  

короткой
СТРОКОЙ

Подольск 
реализует 
губернаторские 
программы        
Успехи на этом поприще стали одной из главных тем 
недавнего оперативного совещания в администрации 
городского округа. В обсуждении хода работ сразу 
на нескольких объектах приняли участие в том числе 
представители подрядных организаций
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О программе рассказал гу-
бернатор Подмосковья Ан-
дрей Воробьев в ходе оче-
редного оперативного 
совещания, состоявшего-
ся на этой неделе в прави-
тельстве региона. «Дело в 
том, что у нас в поликлини-
ки порядка 30 тыс. человек 
каждый день приходит, и 
мы видим, что пришло вре-
мя для трансформации 
этой большой и очень важ-
ной службы. Этот вопрос 
приурочили к открытию 
стоматологии в Пирогов-
ской Ривьере, в Мыти-
щах»,  – сказал Андрей Во-
робьев в ходе совещания 
с руководящим составом 
правительства региона и 
главами округов, его цити-
рует пресс-служба.

Как сообщается, новый фор-
мат работы планируется вне-
дрить в 75 учреждениях реги-
она, в том числе работающих в 
городском округе Подольск. 

Опираться при проведе-
нии работ будут на бренд-
бук, в котором четко пропи-
саны правила формирования 
навигации, обустройства зон 
ожидания, установки элек-
тронных табло. Кроме того, 
каждое стоматологическое 
отделение подключат к еди-
ной системе электронной за-
писи, – пациенты сами смо-
гут выбрать удобное время 
для визита к доктору. 

Но самое главное – это не 
формальная часть програм-
мы перезагрузки, а ее суть: 
трансформация позволит по-

зволит врачам сосредото-
читься на пациентах и боль-
ше времени уделять именно 
им. Особое внимание – дет-
ским кабинетам: доступность, 
качество и скорость оказания 
стоматологической помощи 
детям должны быть обеспе-
чены на 100% качественно.

Кроме того, по словам гу-
бернатора Московской обла-
сти Андрея Воробьева, в реги-
оне будут развивать отдельное 
и очень важное направление  – 
лечение зубов под наркозом. 
Пока такой вид стоматологиче-
ской помощи можно получить 
только в «Московском област-
ном научно-исследователь-
ском клиническом институте 
им. М.Ф. Владимирского» (МО-
НИКИ) и в Московской област-
ной стоматологической поли-
клинике.  «Наркоз  – это особо 
чувствительная тема. Такая 
услуга должная быть доступ-
на не только в 2 наших цен-
трах, необходимо расширять 
географию», – сказал Андрей 
Воробьев. 

До конца этого года в Под-
московье планируется от-
крыть еще несколько пун-
ктов, в которых у пациентов 
будет возможность вылечить 
зубы или получить иную сто-
матологическую помощь под 
общей анестезией. Как сооб-
щает пресс-служба прави-
тельства региона, речь идет 
о Красногорске, Королеве, Ба-
лашихе и Домодедове.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: Телеграм-канал «Подмо-
сковье Пресс-служба Губерна-
тора и Правительства» / 
@Press_MO

программа губернатора 

 – Мы продолжаем внедрять 
новые стандарты в 
медицинских организациях. 
В прошлом году это были 
поликлиники и стационары, 
а в этом – стоматологии.

Стоматологическую 
службу Подмосковья 
перезагрузят       
В регионе по распоряжению губернатора Андрея Воробьева в течение нескольких 
лет проводится последовательная трансформация системы здравоохранения. 
Были разработаны единые стандарты, которые внедряются в поликлиниках и 
стационарах и призваны сделать обращение к врачу не только полезным, но еще и 
комфортным для каждого пациента вне зависимости от его возраста и социального 
статуса. Теперь в Московской области наступило время трансформировать службу 
стоматологической помощи

Главная цель программы 
перезагрузки – это 
приведение государственных 
профильных поликлиник к 
единому стандарту оказания 
стоматологической помощи

На сегодняшний день 
из 75 учреждений 

здравоохранения, оказывающих 
стоматологическую помощь 

жителям Московской области, 
14 уже переведены на новый 

стандарт работы. До конца 
2023-го по новым правилам 

будет работать уже 31 лечебное 
заведение. 

(Источник: Телеграм-канал 
«Подмосковье Пресс-служба 

Губернатора и Правительства» / 
@Press_MO). 
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В этот раз объектами ин-
спекции стали в том чис-
ле сквер Защитников Ро-
дины, новая пешеходная 
зона на улице Высотной 
и бульвар 65-летия Побе-
ды. 

Первым пунктом марш-
рута стала территория скве-
ра Защитников Родины, – 
где в настоящий момент 
кипит работа: подрядчик 
укладывает плитку, гото-
вит основание с усилением 
грунта в некоторых местах 
и проводит электромонтаж-
ные работы. 

«Ко мне присоединились 
местные жители. Обсудили 
ход благоустройства. Также 
ответил на другие вопро-
сы, которые беспокоят лю-
дей. Они всегда радеют за 
свой микрорайон, принима-
ют непосредственное уча-
стие в его развитии», – ска-
зал Дмитрий Жариков. 

Он добавил, что уже че-
рез месяц все работы, кото-
рые сейчас ведутся в сквере 
в рамках программы губер-
натора Московской области 
Андрея Воробьева «Форми-
рование современной ком-
фортной городской среды», 
должны быть завершены. 
«Свои места займут детская 
площадка, зона для массо-
вых мероприятий, скамей-
ки, места отдыха с теневы-
ми навесами. К открытию 
приведём в порядок памят-
ник жителям деревни Но-
во-Сырово, погибшим во 
время Великой Отечествен-
ной войны, обновим вход-
ную группу ДТМ СП «Мо-
лодежный»,  –  отметил 
глава округа.

Местные жители очень 
ждут окончания благоу-
стройства и открытия скве-
ра для посетителей, а также 
высоко оценивают задум-
ку архитекторов. «Очень 
нравится, как все придума-
но. За этот год в нашем ми-
крорайоне произошли ко-
лоссальные изменения в 
плане благоустройства. И 
особенно радует, что нас 
слышат и выполняют обе-
щанное», – сказала Светла-
на, жительница дома 4 по 
улице Силикатной (Цита-
та по: телеграм-канал гла-
вы городского округа По-
дольск Дмитрия Жарикова 
/ @dmitrzhar).  

* * *
Вторым пунктом обхо-

да городских территорий 
для главы округа стала но-
вая пешеходная зона на 
улице Высотной, где бла-
гоустройство также ведет-
ся в рамках губернаторской 
программы.

К сегодняшнему дню 
территорию уже очистили 
от поросли и старых кустов, 

приступили к формирова-
нию основания для уклад-
ки нового тротуара, длина 
которого составит порядка 
500 метров. 

«Вдоль всего маршру-
та высадим 100 лип, разме-
стим скамейки, в том чис-
ле и с теневыми навесами, 
установим световые опо-
ры, урны. Работы на ул. 
Высотной – первый шаг 
к реализации масштабно-
го проекта по благоустрой-
ству центральных улиц По-
дольска. Его воплощение 
в жизнь ждут многие по-
дольчане. Поэтому важно 
выполнять все качествен-
но и в срок. На это обратил 
особое внимание подряд-
чика. Дал поручение про-
фильным специалистам 
администрации муниципа-
литета контролировать сро-
ки и качество проводимых 
работ, согласно дорожной 
карте», – заключил Дми-
трий Жариков по заверше-
нии осмотра территории 
будущей пешеходной зоны.

* * *
А вот до сдачи в эксплу-

атацию третьего объекта, 
который посетил глава го-
родского округа в минув-
шие выходные, – новой 
части бульвара 65-летия 
Победы, – осталось всего-
ничего: в августе все ра-
боты должны быть завер-
шены, и горожане смогут 
прогуляться по обновлен-
ному бульвару. 

«Работы, которые прово-
дим в рамках программы 
Губернатора Московской 
области Андрея Воробьева 
«Формирование современ-
ной комфортной городской 
среды» и проекта «Город-
ская среда» партии «Единая 
Россия» выходят на финиш-
ную прямую. На простран-
стве от улицы Академика 
Доллежаля до границы ми-
крорайона Кузнечики смон-
тировали декоративные 
световые арки, в процес-
се – установка малых архи-
тектурных форм, озелене-
ние. Ведется бетонирование 
основания для будущей 
скейт-площадки», – отметил 
Дмитрий Жариков. 

Он добавил, что ста-
рая часть бульвара, где 
установлена стела «Насе-
ленный пункт воинской 
доблести», также будет при-
ведена в порядок, и уже на 
этой неделе рабочие при-
ступили к благоустройству. 
«Поменяем плитку, осве-
щение, установим новые 
скамейки. Сейчас специа-
листы решают проблему 
с камерой тепло- и водо-
снабжения. Конструкция 
из бетона не должна пор-
тить место, в котором жи-
тели будут чтить память 
наших героических пред-
ков. Сделаем люки тепло-
вых камер в нулевой отмет-
ке уровня асфальта. Совсем 
скоро бульвар полностью 
преобразится. Еще одна об-
щественная территория 
украсит собой наш округ и 
станет любимым местом 
для прогулок у жителей», – 
написал глава округа в сво-
ем телеграм-канале. 

* * *
И, наконец, последним 

объектом инспекции, кото-
рый посетил глава город-
ского округа, стал лесопарк 
«Дубровицкий лес», где уже 
обустроены лыжероллерная 
и лыжная трассы протяжен-
ностью 2,5 и 5 километров 
соответственно, а также го-
това вся необходимая для 
комфортного активного от-
дыха инфраструктура. 

«Сейчас идут последние 
приготовления к открытию. 
В кафе, пункт проката, ад-
министративное здание за-
возят мебель и оборудова-
ние, специалисты наносят 
дорожную разметку. При-
ятно увидеть на лыжерол-
лерном маршруте и первых 
любителей спорта», – отме-
тил Дмитрий Жариков. 

Один из спортсменов, ко-
торый уже опробовал но-
вую трассу – лыжник со 
стажем Егор Рогулькин. «Я 
стал приходить сюда, как 
положили ровный асфальт. 
Живу рядом. Я в восторге. 
Раньше такого объекта не 
было в Подольске. Огром-
ное дело сделали, большую 
работу провели. Спасибо, 
что построили такое заме-
чательное место, при этом 
бережно отнеслись к приро-
де», – говорит он.  

Дмитрий Жариков на-
помнил, что преображение 
Дубровицкого леса продол-
жится. «В рамках второго 
этапа создадим благоустро-
енную территорию для 
прогулок, дополнитель-
ную парковку к концу 2024 
года», – сказал он. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

благоустройство

Подольск 
преображается         
Глава округа Дмитрий Жариков провел вместе с 
коллегами из профильных управлений и департаментов 
администрации муниципалитета традиционный обход 
общественных территорий 

– Хочу обратить внимание 
на тему не только благо-
устройства парков, но и их 
содержания. Сегодня министр 
строительства РФ, который 
возглавляет это направление, 
также обратил внимание на 
качество содержания парков  – 
не только их строительство, 
запуск, но и дальнейшее ис-
пользование.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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Программа «Социальная 
ипотека» реализуется 
в Московской области 
с 2016 года. Суть ее 
заключается в том, 
что правительство 
региона оплачивает 
первоначальный взнос и 
компенсирует основную 
часть долга, участнику 
остается выплачивать 
только проценты по 
кредиту. Квартиру можно 
купить как в новостройке, 
так и на вторичном 
рынке. 

С радостным событи-
ем педагога поздравил гла-
ва городского округа По-

дольск Дмитрий Жариков. 
«Приятно, что подольских 
школьников обучает та-
кой молодой и перспектив-
ный педагог, настоящий 
профессионал. Уверен, что 
собственная квартира ста-
нет хорошей опорой в жиз-
ни, поможет избавиться от 
большинства хлопот и при-
несет много приятных мо-
ментов», – сказал он. 

Новоселье Наталья пла-
нирует отметить до ново-
го года. «Большая благо-
дарность за такой хороший 
проект. Спасибо губернато-
ру и его команде. Всем, кто 
этот проект придумал. Для 
нас это огромная поддерж-
ка», – сказала она. 

* * *
Наталья  Маркова  ра -

ботает в гимназии около 
пяти лет (переехала в По-
дольск из Люберец), явля-
ется экспертом Единого го-
сударственного экзамена 
по обществознанию, руко-
водителем школьного ме-
тодического объединения 
учителей истории и об-
ществознания, принимает 
участие в работе экспери-

ментальной площадки по 
введению обновленных фе-
деральных государствен-
ных образовательных стан-
дартов. 

Но заслуги учителя – это 
успехи его учеников, и здесь 
Наталье есть чем гордить-
ся: ее ребята неоднократно 
занимали призовые места, 
становились победителями 
в конкурсах «Шаг в науку», 
«Юный архивист», «Учим-
ся финансовой грамоте на 
ошибках и успехах литера-
турных героев», принимали 
участие в муниципальном 
этапе XXIII Всероссийской 
акции «Я-гражданин Рос-
сии» с темой «Путешествие 
по Подольску глазами юных 
подольчан». Сейчас же уче-
ники и их учитель работа-
ют над проектом «Битва под 
Москвой», – он реализуется 
при поддержке Централь-
ного архива Министерства 
обороны Российской Феде-
рации. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Администрация округа 
продолжает активную 
и планомерную работу 
по приобретению жилья 
и выдаче жилищных 
сертификатов этой 
категории юных жителей 
Подольска. 

Как сообщил глава муни-
ципалитета Дмитрий Жари-
ков, с начала года обязатель-
ства были выполнены перед 
двенадцатью юношами и де-
вушками, которым исполни-
лось 18 лет. «До конца года 
в квартиры переедут 43 по-
дольчанина, достигших со-
вершеннолетия. В их числе 
и те, кто получит государ-
ственные сертификаты на 
приобретение жилья в рам-
ках государственной про-
граммы Московской области 
«Жилище»,– написал Дми-
трий Жариков в своем теле-
грам-канале. 

На днях ключи от соб-
ственной «однушки», в чис-
ле прочих, Екатерина Гусля-

кова,  – их в торжественной 
обстановке ей вручил гла-
ва округа. Девушка оста-

лась без родителей, когда ей 
было всего 10 лет. Сирота-
ми также оказались шестеро 
ее братьев и сестер. С тех пор 
воспитанием детей занима-
ются приемные мама и папа. 
«Девушка успешно учится 
в гимназии имени Подоль-
ских курсантов, а после вы-
пуска планирует связать 
свою жизнь с геодезией. Сра-
зу после нашей встречи Ека-
терина поедет в свою кварти-
ру. Уверен, родные помогут 
молодой хозяйке привнести 
уют в новое жилье. Теперь 
она может не беспокоится 
о будущем, спокойно гото-
виться к экзаменам и посту-
плению в университет. Мы, 
в свою очередь, будем ря-
дом, если Екатерине пона-
добится помощь», – написал 
Дмитрий Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

наши люди

Социальная ипотека 
в действии  
Учитель истории и обществознания гимназии имени Подольских курсантов Наталья Маркова 
получила сертификат на приобретение собственного жилья, – это стало возможным 
благодаря реализации в регионе программы губернатора «Социальная ипотека»

Свое жилье       
Сорок три юных подольчанина из категории детей-
сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, 
должны быть обеспечены собственным жильем 
до конца этого года
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Как сообщается, выборы в этом 
году будут проводиться в тече-
ние трех дней – 8, 9 и 10 сентября. 
Первые пункты приема заявле-
ний избирателей о голосовании по 
месту нахождения открылись 24 
июля. С этого же дня избиратели 
получили возможность подать за-
явление об участии в дистанцион-
ном электронном голосовании.

Как сообщается, перечень изби-
рательных участков, их границы, 
а также адреса нахождения поме-
щений для голосования будет опу-
бликован на сайте администрации 
округа. Кроме того, подольчане мо-
гут перейти на цифровой сервис 

ЦИК России «Информирование о 
выборах и референдумах и сроках 
их проведения» и узнать всю необ-
ходимую информацию:

 адрес своего избирательного 
участка;
 номер и адрес участковой комис-

сии;
 справку о кандидатах.
 8 (800)200-00-20 – телефон горя-

чей линии Мособлизбиркома;
 8 (4967)  55-57-47 – телефон тер-

риториальной избирательной комиссии 
города Подольск.

Наш корр. 

Подольск готовится к выборам  
В округе во время сентябрьских выборов губернатора Московской области 
будет работать около 140 пунктов для голосования

Поделились собственной кровью   
Более двух тысяч литров крови сдали доноры из Подольска с начала 
этого года 
Кроме того, благодаря донорам и четырем тысячам донаций, стан-
ция переливания получила тысячу литров плазмы и 71 литр тромбо-
цитов. Отмечается, что в основном кровь сдают люди с большим до-
норским стажем, однако 440 человек сделали это впервые.  

Донором, к слову, может стать любой. Для этого необходимо обратить-
ся в любой будний день с 8 до 13 часов в специальный кабинет на улице 
Кирова, 9.

Наш корр. 

Благодаря этому Подольск во-
шел в топ-5 муниципалитетов по 
объемам сбора ресурсов для вто-
ричной переработки, – он был со-
ставлен компанией «РТ-Инвест». 
Только за июнь в экопункты по-
дольчане принесли почти 21 ты-
сячу алюминиевых банок, общий 
вес которых составил 345 кигло-
граммов. А с начала года жите-
ли округа собрали более полутора 
тысяч килограммов алюминия. 

Весь этот объем будет отправлен 
на переработку, а те, кто сдал тару 

в экопункты, получат баллы, кото-
рые в смогут потратить на продук-
ты питания, благотворительность, 
аренду транспорта и покупку книг. 

На данный момент в Подоль-
ске работает 39 экопунктов. Они 
расположены в школах, спортив-
ных учреждениях, МФЦ, торговых 
центрах и в общественных про-
странствах.  

 
Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Электронная квитанция 
доступна всем    
Жители городского округа Подольск могут отказаться от бумажных 
квитанций за ЖКУ и воспользоваться электронной версией счета, – его будет 
присылать  МосОблЕИРЦ

Электронный счет обладает преи-
муществами: позволяет оплачивать 
коммунальные услуги дистанцион-
но, сберегает природные ресурсы, 
а также остается в личном каби-
нете и не теряется.  Чтобы офор-
мить подписку, необходимо зай-
ти в личный кабинет МосОблЕИРЦ 
и в мобильном приложении «Мо-
сОблЕИРЦ Онлайн» выбрать опцию 

«Получать платежные документы 
в электронном виде». 

Проконсультироваться по вопро-
сам подписки на электронные кви-
танции и получить бумажный ду-
бликат платежного документа можно 
в любом клиентском офисе расчетно-
го центра. 

Наш корр.

Подольчане – за экологию!  
Жители городского округа собрали рекордное количество алюминиевых 
банок, отправленных на переработку 
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1 АВГУСТА. 
ДЕНЬ МАКРИНЫ

По Макрине определя-
ли осень: если на Макрину 
сухо, то и осень ожидается 
сухой. Дождь на Макрину  – 

к мокрой осени. Дождь с 
утра – будет мокрым на-
чало осени. Дождь в пол-
день  – будет дождливой се-
редина осени. Дождь после 
обеда – к дождливому кон-
цу осени.

2 АВГУСТА. 
СТАРИННОЕ 
НАЗВАНИЕ: 
ИЛЬИН ДЕНЬ

Люди говорили, что на 
Ильин день до полудня лето, 
а потом осень. Действитель-
но, очень часто после обеда в 
Ильин день к вечеру холода-
ет и начинается дождь.

7 АВГУСТА. ДЕНЬ 
АННЫ И МАКАРА

Холодное утро предвещает 
студеную зиму. Дождь 7 ав-
густа – к снежной зиме.

14 АВГУСТА. 
СТАРИННОЕ 
НАЗВАНИЕ: 
СПАС МЕДОВЫЙ

Если 14 августа будет 
дождь, то 28 августа день бу-
дет дождливым.

15 АВГУСТА. ДЕНЬ 
СТЕПАНА

Какая погода на день Сте-
пана, таким будет и месяц 
сентябрь.

16 АВГУСТА. ДЕНЬ 
АНТОНА И ИСААКИЯ 

Какая погода была 16 ав-
густа, таким будет и месяц 
октябрь.

17 АВГУСТА. ДЕНЬ 
ЕВДОКИИ 

По погоде в день Евдокии 
определяли, каким будет но-
ябрь: погожий день – при-
знак погожего ноября, холод 
и дождь – ноябрь будет мо-
крым и рано выпадет снег.

19 АВГУСТА. 
СТАРИННОЕ 
НАЗВАНИЕ: 
СПАС ЯБЛОЧНЫЙ  

Дождь 19 августа – при-
знак снежного января. Если 
день сухой, то осень будет 
без дождей. Если день жар-
кий, то месяц январь будет 
морозным.

21 АВГУСТА. ДЕНЬ 
МИРОНА 

Какой день Мирона, таким 
будет январь.

29 АВГУСТА 

Старинное название: Спас 
ореховый. Если день безве-
тренный, то осень ожидает-
ся тихой, а зимой будет мало 
метелей.

Источник: podborovie.ru

Ежедневные приметы августа


